

第33年度

「ロータリーを高めよー思いを尽くし熱意を尽くし」
[VALORIZ ROTARY COM F'E'E ENTHUSIASMO]
R I 会長 パウロ V.C. コスタ
ガバナー 中村 繁男 (岡崎南 R C)
分区代理 間瀬 誠一 (渥美 R C)



第33代会長 松野六三



第33代幹事 山本 学

役員・理事

会長	理事	松野 六三
会長エレクト	理事	近藤 黙美
副会長	理事	花田 和男
クラブ奉仕担当	理事	渡辺 秀夫
幹事	山本 学	
副幹事	神谷 豊	
会場監督	陶山 嘉伸	
会計	安形 健	
職業奉仕担当	理事	木下 和彦
社会奉仕担当	理事	鈴木 敬吾
国際奉仕担当	理事	岩瀬淳一郎
青少年奉仕担当	理事	真野 宏敏
親睦活動担当	理事	小野 計平

会員数 正会員46名 (シニア・アクティブ会員35名)
計81名 出席率95.22%

「第33年度会長時の思い出」 松野六三バスト会長

当年度はなんと言っても、第2760地区の地区大会を成功させた事です。地区的最大のイベントとも言う地区大会は、開催ホストクラブとなる事自体が名誉な事であります。もう一度ホストをしたいと思っても、順番制としてなら72年後です。

この地区大会PRを兼ねて、姉妹クラブの台湾岡山クラブへ訪問した時に愉快な思い出があります。それは、私が2760地区ガバナーとして、高雄の空港に出迎えられた事です。

我々一行が入国検査から出ると、岡山クラブの会員約20数名の方が待ちかまえていました、そこには赤い布地に白で大きな「歓迎日本豊川姉妹社蒞臨」と書いた横断幕を4人で広げ、そして“祝・松野扶輪社総裁”的看板で迎えられ、レイ(ハイと同様で首にかけるレイの花輪)を一行全員にかけられました。そして全員での記念写真まで撮

—— 1990(平成2)年～1991(平成3)年
られました。「この時の写真は豊川RC国際奉仕33年の歩みに載っています。何回も台湾岡山RCに訪問しているが、今までこんな事は一度もなかった。岡山クラブの現地会員だと言われて渡辺のナベさん。陶山のヨッチャン。山本のガクさんもビックリして照れている。」話をよく聞くと、地区大会のホストクラブの会長として、地区大会出席の依頼で台湾岡山RCを訪問します。と豊川RCよりファックスで連絡したのが、どこかで間違って、日本国豊川のガバナー訪問と言う事になってしまったと言う。

後日談があります。先般大澤オヤジ(豊川RC創設者、初代会長)と岡山クラブを訪問した時、まだ勘違いしている岡山クラブの会員がおられましたが、間違えられている事は分かっていましたが、あえて説明せず「ニイハオ」と言って鷹揚に構えて来ました。問題はそれからです。大澤のオヤジより席は上座だし、自動車へ乗る時も先です。オヤジは何も言わないと、春雨(故、大宝産業董事長)が居らんと、六三がもてるのはなんですか…と考えてしまったと思います。なお当年は世界では湾岸戦争があり。内では、国際小冊子の発刊をしたり、内・外共大きな節目の年でした。

〔主な行事〕

- ミノルタカメラ管理センター見学 職場例会
- 歳末助け合い募金を豊川市に寄贈 15万円
- 1990～91国際ロータリー第276地区大会のホストクラブとして開催
- 4月6日・7日 大会本会議 ホリディ・イン豊橋



4月8日 記念ゴルフ大会 東海CC

記念事業は環境保全の一環として 愛知県に100万円 豊川市・宝飯郡4町300万円

- 地区インターラクトクラブ協議会 豊川のホストで開催

- 台湾岡山RCへ地区大会のPR 9名訪問
- 韓国達西RCへ地区大会のPR 11名訪問

- 家族親睦会
 - 8月8日 納涼例会 豊川商工会議所
 - 11月21日 秋の家族会 ホリディイン豊橋
 - 12月12日 クリスマス家族会 豊川商工会議所
 - 6月26日 喜寿・金婚祝賀例会 伊勢屋本店